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Дерзай, юность!
Технический прогресс, автомати

зация, механизация —■ крылья се
милетки. Творцы ее — это бойцы 
за передовые методы труда, за 
новые машины и приборы, за  бо
лее высокую производительность 
труда. Вместе со всем советским 

.народом штурмует рубежи семи
летки молодежь, комсомолия. 
Вам, юные, задорные, умелые, 
гражданам будущего коммунисти- 

. ческого общества, сегодня выпала 
на долю историческая роль его 
строителей.

Молодость всегда дерзает, а ру
бежи семилетки открывают для 
дерзаний необозримые горизонты. 
Когда комсомольцы цеха конт
рольно-измерительных приборов 
стали решать вопрос о своем кон
кретном участии в семилетке, им 
не пришлось долго задумываться. 
Коллектив цеха, которому недавно 
присвоено гордое имя коллектива 
коммунистически труда, взял 

.^.шефство над внедрением ряда но
вых сложных приборов на произ
водстве, занялся конструировани
ем, принял обязательства по комп
лексной автоматизации и механи
зации цеха №  86. Выполнение 
этих обязательств будет весомым 
вкладом киповцев в семилетку.

Есть хорошие дела в этом на
правлении на счету у ряда других 
комсомольских организаций, но на 
сегодня технический прогресс не 
стал еще главным прицелом всех 
комсомольских организаций про
мышленных, строительных и мон
тажных предприятий, кровным де
лом каждого комсомольца.

А задачи их в этом вопросе по- 
истине грандиозны. Первая из них 
— непосредственное участие ком
сомольцев во внедрении новой 
техники и технологии.

Другая важная задача — тех
ническая учеба молодежи. На каж 
дом предприятии для этого отпус
каются средства, но они не долж 
ны стать для молодежи жесткими 
рамками. Комитеты ВЛКСМ дол
жны организовать техучебу мо
лодежи на общественных началах. 
На многих предприятиях страны 
решили почин шелеховских физ
культурников «1 плюс 2» внедрить 
на производстве, т. е. каждый пере
довой опытный рабочий должен 
поднять до своего уровня двух 
отстающих. Этот почин подхвати
ли комсомольцы ремонтно-механи- 
ческого завода. Это очень хоро
шая форма технической учебы, 

.^повы ш ения производственного 
"  уровня, достойная всемерного рас

пространения.
На многих предприятиях созда

ются технические кружки, где в 
течение года работают над повы
шением своей квалификации мо
лодые рабочие. В управлении про
мышленных предприятий создан 
кружок лаборантов из служащих. 
В нем секретари, машинистки 
приобретут производственную ква
лификацию. Работает кружок по 
повышению квалификации в «Во-

стокмонтажавтоматике». На про
мышленных предприятиях работа
ет три семинара по нефтехимии. 
Научно-техническая библиотека 
завкома регулярно составляет 
списки литературы и «что читать 
машинисту, оператору, лаборанту 
и т. д.». Все это заслуживающие 
внимания формы распространения 
технических знаний.

В Ангарске много молодых спе
циалистов, но очеиь немногие из 
них занимаются рационализацией, 
изобретательством, участвуют в 
борьбе за технический прогресс. 
Необходимо развернуть между 
молодыми специалистами сорев
нование за больший личный вклад 
в семилетку, а  вкладом этим мо
жет быть личное участие в рацио
нализации, оказание помощи в 
развертывании рационализатор
ского движения среди молодых 
рабочих, организация технической 
учебы молодежи.

Горком комсомола решил рас
пространить в Ангарске славный 
почин ленинградских комсомоль
цев, которые разработали для 
каждого молодого рабочего лич
ное задание на 7 лет, составлен
ное из расчета выполнения семи
легки по уровню производительно
сти труда в пять лет. После со
ставления личных расчетов ле
нинградцы стали составлять комп
лексно-технические планы, в кото
рые вошли мероприятия по повы
шению производительности труда. 
Эти планы составляют бригады 
или отдельные рабочие с участием 
инженерно-технических работни
ков. Таким образом, выработано 
конкретное семилетнее задание на 
каждое рабочее место. На ремонт
но-механическом заводе уже на
чали делать подобные расчеты. 
Скоро этим должны заняться все 
комсомольские организации горо
да.

Большие задачи стоят перед мо
лодежью. Но, к сожалению, не все 
еще чувствуют могучее дыхание 
нашего времени. Есть организа
ции, где борьба за технический 
прогресс предана забвению. В пер
вом стройрайоне 200 комсомоль
цев, а рационализацией занимают
ся лишь 18. И это в том районе, 
который осваивает крупнопанель
ное строительство! Кто как ни ко
митет ВЛКСМ должен быть орга
низатором технической подготов
ки молодежи, а новые методы 
строительства требуют такой под
готовки. Дремлют, плохо занима
ются производственными вопроса
ми комитеты ВЛКСМ монтажной 
конторы строительства (секретарь 
М алая), «Теплоизоляции» (секре
тарь Куликова), цеха 39 (секре
тарь Ведерников).

Семилетка зовет вперед, к но
вым высотам. Чтобы достигнуть 
их, нам нужно отдать наши силы, 
энергию, мысль великому делу 
технического прогресса. И комсо
мольцам надлежит быть здесь за 
певалами!
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Президиума Верховного Совета 
СССР

О СОЗЫВЕ ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА СССР

Президиум Верховного Совета СССР ПОСТАНОВЛЯЕТ; 
Созвать третью сессию Верховного Совета СССР пятого 

созыва 27 октября 1959  года в гор. Москве. 
Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР К. ВОРОШ ИЛОВ. 
Секретарь Президиума 

Верховного Совета СССР М. ГЕОРГАДЗЕ.
Москва, Кремль 
29  сентября 1959 г.

ЗАДАНИЕ 
ПЕРЕВЫПОЛНЕНО

Горячая пора наступила 
у электромонтажников на 

нефтеперерабатывающем 
заводе, смежники предо
ставили им широкий фронт 
работ. Участок, руководи
мый т. Гедичем, задание 
сентября выполнил на 107 
процентов.

Справились с своими за
даниями все другие участ
ники управления «Сиб- 
электромонтажа», В целом 
по управлению план сен
тября выполнен на 110 
процентов.

Электромонтажники на
стойчиво борются за до
срочное выполнение годо
вого производственного 
плана за отличное качест
во электромонтажных ра
бот.

300 КУБОМЕТРОВ И З Д Е Л И Й  
СВЕРХ П Л А Н А

С честью выполнил взятое 
обязательство коллектив це
ха №  2 железобетонных изде
лий Куйбышевской конторы 
производственных предприя
тий. Значительно перевыпол
нив сентябрьский план, кол
лектив цеха выдал сверх пла
на 300 кубометров железобе
тонных изделий.

Особенно хорошо труди
лась в сентябре бригада Вар
фоломея Ломакина, соревну
ющаяся за право получить 
звание коллектива коммуни
стического труда. Каждый

день перевыполняли нормы 
выработки бетонщики Алек
сей Додарев, Гавриил Драго- 
сте, Василий Ж уков, Сергей 
Кашик.

Четко работали крановщи
цы Галина Нефедьева и Ан
на Транова, обеспечивая сво
евременный выпуск и отгруз
ку продукции.

Отлично потрудился в сен
тябре и коллектив цеха №  5. 
Он выпустил сверх месячно
го плана 5 5 0  кубометров 
сборного железобетона,

Л. Беленова, рабкор.

ГОДОВОЕ ЗА Д А Н И Е —К 7 НОЯБРЯ
Такое обязательство при

нял недавно на общем собра
нии коллектив завода нор
мальных шлакоблоков, У  за
вода есть такая возможность.

Люди нашего города

З а  гордую  в л а сть  науки
Вынужденная остановка 

мощного агрегата продол
жалась недолго. Бригада 
слесарей из ремонтно-ме
ханической службы цеха 
45  быстро устранила непо
ладки. В аппаратную к 
электрикам подан сигнал: 
запустить компрессор!

Электрик Владимир 
Михаленко подготовил 
cxeiyty, позвонил к диспет
черу и, получив разреш е
ние пустить агрегат в ра
боту, вышел в машинный 
зал, тщательно проверил, 
все ли готово к запуску.

—Все готово, — кивнул 
головой машинист ком
прессора. — Пора.

Владимир повернул вы
ключатель на пусковой ко
лонке — и огромный ком
прессор наполнился гулом, 
замелькал б  глазах темно
красный ротор. Дружно 
застучали поршни, послы
шались шумные вздохи

клапанов. Большая маши
на ожила. Одно короткое 
движение руки— и сталь
ная громада дышит глубо
ко, ровно, могуче... Вели
ка сила электричества!..

Не сразу Владимир на
шел свое призвание. Сна
чала учился в физкультур
ном техникуме. Потом слу
жил на Черноморском 
флоте. И здесь впервые 
пробудилось к технике то 
настороженное, присталь
ное внимание, которое по
чти всегда перерастает в 
большую, стойкую любовь. 
Тянуло к электричеству, к 
интересной, сложной, не
редко опасной работе.

После демобилизации 
Владимир поступил учить
ся в строительный техни
кум, на отделение электро
оборудования промышлен
ных предприятий. Четыре 
с половиной года нужно хо. 
дить в техникум, четыре

Систематически перевыпол
няя месячные задания, 
больше чем на месяц идвт 
впереди программы» В сея* 
тябре план выполнен ва 108  
процентов. Сейчас коллектив 
трудится в счет ноября.

Правильно организовал 
труд рабочих бригадир Ивая 
Григорьевич Чубиченко. Е ео 
бригада выпускает хорошие 
блоки, систематически пере
выполняет нормы.

На снимке: И. Г, Чубичен
ко.

фото А. Васильева.

раза в неделю, не считаясь 
с отдыхом, с личным вре
менем. Два года уже про
шло. Трудные, напряжен
ные годы. Но сознание то
го, что твой кругозор рас
тет, яснее и ближе стано
вится царство электричест
ва, позволяет находить в 
себе те силы, которые не 
признают препятствий. Си
ла воли у человека, по

знавшего гордую 
власть науки, спо
собной оживить ме

талл, уверенно крепнет 
с каждым днем, с каждым 
годом...

...Аппаратная полна ра
бочего шума. Моторы, ге
нераторы, щиты управле
ния — все должно быть в 
поле зрения. Владимир об
ходит аппаратную, затем 
склоняется над столом. 
Скоро конец смены. Пора 
высчитать суточный рас
ход энергии на каждую ма
шину, на все вместе. А  ве
чером, в техникуме, новые 
расчеты, сложные форму
лы, трудные задачи.., Р а
бочий день большой! Но и 
жизнь будет большой, пол
ной сильных впечатлений, 
ес,ри есть твердая цель, 
есть страстное желание 
познавать тайны электри
чества, гордую власть нау
ки, способной оживить ме
талл, поднять лучшие чув
ства в сердце человека...

В. Мосейчук.
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—Н аш а бригада дорожников с 
первых дней месяца, как прави
ло, не загружена работой. Нерит
мично подаются железобетонные 
изделия, — говорил рабочий ком
мунист т. Жилкин.

—Н а работу мы часто опазды
ваем на час и больше, а мер по 
налаживанию своевременной дос
тавки рабочих на объекты не при
нимается. Недисциплинирован
ность отдельных шоферов приво
дит к большим потерям, на про
изводстве. Наш экипаж успешно 
борется за звание коммунистичес
кого, а эти помехи с транспортом 
мешают нам добиться еще лучших 
показателей.

Так высказался экскаваторщик 
т. Голощапов. . . _

Бульдозерист т. Власов рассказ 
зал, что на строительстве нефте
перерабатывающего завода сосре
доточено шестнадцать бульдозе
ров, 5 экскаваторов, а подготов
ленного заблаговременно наряд- 
задания на смену нет. Третий и 
четвертый районы не дают фронта 
работы. На площадке строитель
ства .Н П З  по существу нет лица,

Серьезные претензии 
были предъявлены ком
мунистами на отчетно- □

После отчетно- 
выборного собрания

выборном собрании парткому 
строительства. В течение года не 
решаются вопросы создания ком
плексных бригад экскаваторщиков 
и автомобилистов на земляных р а 
ботах, расширения асфальтобетон
ного завода, строительства теп
лых бытовых вагончиков для ме
ханизаторов, выделения помеще
ния под красный уголок, обмена 
опытом по укладке асфальта при 
минусовых температурах. Эти 
критические замечания коммунис
тов такж е не оставлены без вни
мания. Партком строительства, 
партийное бюро приняли меры к 
устранению недостатков.

Так, разработана система опла
ты труда комплексным бригадам 
на земляных работах. Созданы

КОММУНИСТОВ
Комиссия по контролю за каче

ством работ во главе с инжене
ром т. Соколовским готовит во
прос на заседание бюро о мерах 
по устранению брака на дорожно
строительных работах.

Большие задачи стоят перед ме
ханизаторами строительства. П ар
тийная организация, борясь с не
достатками, направляет усилия 

коллектива на досрочное заверше
ние годового плана.

В. Булаев,
секретарь партбюро района ме^ 
ханизированных работ.

РАБОТА ПРИЗНАНА УДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНОЙ

которое бы координировало рабо- бригады автомобилистов, часть из
ту всех организации

На отчетно-выборном партийном 
собрании механизаторов строи
тельства, состоявшемся 9 сентяб
ря, в выступлениях коммунистов 
проявлялась большая забота о 
дальнейшем росте производитель
ности, труда, улучшении качества 
работ, о досрочном выполнении 
заданий первого го'да семилетки.

Собрание прошло по-деловому, 
коммунисты не только критикова
ли недостатки, но и внесли ряд 
ценныд предложений, направлен
ных на их устранение. Новый со
став 'партийного бюро сразу же 
после отчетно-выборного собрания 
приступил 'к претворению в жизнь 
предложений коммунистов.

Составленные бюро парторгани
заций мероприятия по устранению 
недостатков, отмеченных в реше
нии л  критических выступлениях 
па отчетно-выборном партийном 
вобрдняи, предусматривают кон
кретный сроки и ответственных 
лиц за  выполнение каждого пунк
та STHX мероприятий.

Прошло немногим более двадца
ти дней со времени собрания. А 
значительная часть недостатков 
уже устранена.

Закончила работу комиссия по 
упорядочению организации труд* 
и выдаче нарядов на строительст
ве Н П З. Принят новый порядок 
ведения работ, который обеспечи
вает персональную ответствен
ность каждого рабочего за сроки 
пуска и качества определенного 
объекта. Выданы аккордно-про
грессивные наряды.

Принимаются меры к налаж и
ванию нормальной работы авто
транспорта по доставке рабочих 
на объекты строительства и до
мой. Разработан график поставки 
железобетонных изделий, по кото
рому обеспечивается ритмичная 
работа бригад в продолжение все
го месяца.

которых уже закреплена за опре 
деленными экскаваторами.

Значительно подвинулось строи
тельство бытовых передвижных 
вагончиков для механизаторов. 
Первые десять вагончиков будут 
готовы в первой декаде октября. 
Решен вопрос о помещении под 
красный уголок. Распоряжением 
главного инженера строительства 
бригада дорожников в составе пя
ти человек командируется в г. Л е
нинград для изучения опыта ук
ладки асфальта при минусовых 
температурах.

Улучшается и воспитательная 
работа в коллективе.
Так, машинист мотокатка т. П ят

ницкий, который был подвергнут 
на собрании острой критике, стро
го осужден товарищеским судом и 
наказан за халатное отношение к 
содержанию механизма. Автогрей
дерист т. Абдорахманов обсуж
дался на рабочем собрании брига
ды за неправильное поведение в 
быту.

Активную роль в деле устране
ния недостатков, отмеченных на 
отчетно - выборном партийном со
брании, играют комиссии по кон
тролю хозяйственной деятельнос
ти. В настоящее время комиссия 
по производительности труда, и з
бранная на отчетно - выборном 
партийном собрании, работает на 
участке строителей дорог и бла
гоустройства жилья. Этот учас
ток имеет самую низкую выра
ботку на одного рабочего по срав
нению с другими участками, до
пустил убытки за 8 месяцев около 
миллиона рублей. Здесь все еще 
имеются антимеханизаторские на
строения.

За  неделю работы комиссия под 
^руководством инженера т. Сюн- 
дюкова вскрыла значительные ре-

На молочном комбинате состоя
лось отчетно-выборное партийное 
собрание.

Руководствуясь решениями 
XXI съезда КПСС, партийная ор
ганизация за отчетный период 
проделала значительную работу. 
На комбинате был пусковой пери
од. Силы парторганизации были 
направлены на сплочение коллек
тива, на улучшение трудовой и 
производственной дисциплины, 
воспитание кадров в духе повы
шения ответственности за пору
ченное дело. Партийная организа
ция на заседаниях партийного бю
ро, на партийных собраниях неод
нократно обсуждала такж е про
изводственные вопросы,

В новом 1959 году коллектив 
комбината стал работать значи
тельно организованнее. В период 
массового поступления сырья це
ха полностью справлялись с пере
работкой его, улучшили, качество 
готовой продукции, расширили ас
сортимент. Реализация продукции 
была увеличена на 300 тонн в ме
сяц по сравнению со вторым по
лугодием прошлого года.

Вместе с тем в деятельности ор
ганизации имеются существенные 
недостатки. На комбинате не пре
одолены трудности сезонности в 
работе: недостаток сырья в зим
ние месяцы и избыток его и_огра

ниченность сбыта летом. В резуль
тате план по выработке продук
ции в натуре и по валовой про
дукции в оптовых цехах за во
семь месяцев текущего года , не 
выполнен. Имеются серьезные не
достатки в деле организации со
циалистического соревнования. Д а 
леко не полностью использованы 
все возможности по механизации 
и автоматизации производствен
ных процессов.

Коммунисты подвергли серьезной 
критике работу партийного бюро. 
Главный бухгалтер т. Янбенко 
сказала, что партийное бюро не 
занималось вопросами финансово: 
го состояния комбината, выпуще
ны из поля зрения вопросы сни
жения себестоимости, не ведется 
борьба за экономию. Главный ме
ханик т. Романцев говорил о не
достатках в деле механизации и 
автоматизации производства.

Председатель комиссии партий
ного контроля слесарь-наладчик 
т. Рауцкий очень резко критико
вал работу транспортного цеха.

Выступившие указывали, что 
партийное бюро недостаточно кон
тролировало свои решения и ре
шения партийных собраний.

Работа партбюро признана удо
влетворительной. Избран новый 
состав партбюро, секретарем из
бран т. Салманов В. И.

Г. Торсов.
*4 ^ — '

Саратовская область. На 
Вольском цементном заводе
«Красный Октябрь» многие 
знают техника печного цеха 
А. И. Белоусову..Руководимая 
ею смена — одна из передо
вых на предприятии.

А. И. Белоусова — депутат 
Вольского городского Совета.

На снимке: А. И. Белоусова 
у новой вращающейся печи. 
Фото Е. Соколова.

Фотохроника ТАСС.

Шефы на у борке урожая

Бригада дружных

Г4зервы роста производительности 
труда, которые вполне 
могут быть реализованы 
силами самого участка. 
Основной из пих — это 
использование механиз
мов в две смены. Сейчас 
на участке из 10 бульдо
зеров только два работа
ют в две смены, из 5 экс
каваторов работают в 
две смены 2. Много 
возможностей имеется и 
в улучшении организа
ции производства. Ко
миссия продолжает свою 
работу. В октябре ее со
общение будет заслуш а
но на заседании посто
янно действующего про
изводственного совеща
ния.

Хорошая слава в 4-м стро
ительном районе идет о 
бригаде девушек Ольги Ти
мофеевны Алексеевой, борю
щейся за звание бригады 
коммунистического труда. 
Производя балластировку ж е
лезнодорожных путей на пер
вом участке, эта дружная 
бригада выполняет нормы 
выработки, как правило, на 
1 50— 170 процентов и дает 
хорошее качество.

Когда в колхозах созрел 
урожай и там понадобились 
рабочие руки, бригада в 
полном составе изъявила со
гласие Поехать на сельскохо
зяйственные работы.

И вот она в колхозе «Дру
жба» Боханского района, над 
которым шефствует коллек
тив 4-го района. Сначала 
бригаду поставили на силосо
вание кукурузы, которая 
уродилась нынче там на сла

ву. Силосование кормов — 
работа тяжелая, но, помогая 
друг другу, «алексеевцы» и 
на этой работе добились вы
сокой производительности.

После того, как силосова
ние было закончено, бригаду 
перевели на уборку и обра
ботку зерновых культур. И 
тут посланцы нашего города 
также показали высокий темп 
работы..

Недавно постройкомом 4-го 
района получено письмо из 
правления колхоза «Друж
ба». Председатель колхоза 
т. Ербабаев пишет о том, что 
бригада Алексеевой оправда
ла надежды колхозников, ра
ботает отлично.

Правление артели объявило 
бригаде благодарность и ре
шило всех членов бригады 
премировать.

А . Болдырев.

Друзья боевые 
встречаются вновь

Участник революции и граждан
ской войны Герман Владимирович 
Бургер оформлялся в совет "вете
ранов. Шло заседание правления. 
Задавались вопросы. Разговор за
шел о гражданской войне, о годе 
1919-м. Герман Владимирович рас
сказывал, что он в это время был” 
на Восточном фронте, на линии 
Бузулук-Уральск.

—А кто там был в это время 
командиром? — раздался ч»про£ 
сзади.

Герман Владимирович обернул- 
ся, взглянул на автора вопроса 
и ответил спокойно:

-Я .
Вопрошавший пристально всмо

трелся в лицо Бургера.
—:Как вы изменились! — сказал 

он после паузы. Так встретились 
однополчане.

В то время, о котором шла речь, 
Герману Владимировичу Бургеру, 
командиру соединения, действо
вавшего в районе Бузулук- 
Уральск, было 22 года.

Александр Николаевич Лебе
д и  — тот,’ кто задал вопрос — 
тоже был в суровом 1919-м году 
на Восточном фронте. Сначала он 
служил в рядах Чапаевской диви
зии, а потом в числе нескольких 
сот человек был направлен в сое
динение Бургера. Александр Ни
колаевич был старшим делопроиз
водителем одной из частей и каж
дый месяц приезжал с отчетом к 
командиру соединения Г. В. Бур
геру.

И вот спустя десятки лет на за
седании ангарского совета ветера
нов вновь встретились боевые 
друзья - однополчане. Оказалось, 
что и живут-то они сейчас не 
только в одном городе, но и в од
ном квартале.

Многое вспомнили, разговорив
шись, товарищи по гражданской 
войне: боевого командира бригады 
Кутякова, и Чапаева, и команди
ра части Воробьева... Назывались 
десятки фамилий, вспоминались 
многие человеческие судьбы, бое
вые эпизоды, события. Есть о чем 
поговорить однополчанам.

JI. Беспрозванный.

КОРОТКИЕ СИГНАЛЫ
Автокран К-151, на ко

тором работает Василий 
Георгиевич Обедин, при
меняется в основном на 
монтаже и демонтаже 
башенных кранов. Мон
тажники уверены и спо
койны, если за рычагами 
автокрана сидит «дядя 
Вася».

На снимке: В. Г. Обе
дин осматривает мотор.

Фото А. Васильева.

БЕРЕЧЬ
ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ !

Ц  АСТО в витринах магазинов 
№ 18 (директор т. К лопов), 

№ 60 (директор . т. Величко) 
можно видеть горящие лампочки. 
То же можно наблюдать у входа 
в часовую мастерскую артели 
«Труд» (заведующая т. Кузьми
на), в фотографию №  6.

Н. Кузьмин, 
начальник ‘ анергоцеха т ку.

ПОД ОТКРЫТЫМ НЕБОМ
Р  ТОАЯРНЫ Й цех готовит 

оборудование для детских уч
реждений, магазинов, столовых, 
объектов соцкультбыта.
Материалом столярный цех снаб

жается очень плохо, г готовое обо
рудование стоит на территории 
цеха под открытым небом по не
скольку месяцев, портится, гниет 
и становится непригодным к эк
сплуатация. А . Макогон,

комсорг столярного цеха.
(5 стройрайон).

ПОДАРОК
КНИГОЛЮБАМ

В течение нескольких дней 
возле строительного технику
ма бойко торговали пере
движные киоски «книжного 
базара», организованного 
для ангарчан облкниготор- 
гом. В эти дни здесь было 
многолюдно.

Широко была представлена 
художественная литература, 
книги для детей, научно-по
пулярная и техническая Лите
ратура.

За два дня продано литера
туры более чем на 20  тысяч 
рублей.



СЕГОДНЯ НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЖИЛЬЯ

БЕЗ ПЕРСПЕКТИВЫ 
НА ОКТЯБРЬ

ОДНИМ' из крупных строя
щихся жилых массивов яв 
ляется восемьдесят девятый 
крупноблочный квартал, рас
положенный в конце проспек
та имени Сталина.

Только один участок №  2, 
которым руководит Юрий 
Андреевич Шовкопляс, за 
кончил здесь отделку домов 
№ №  9, 11, 7, 5 общей пло
щадью 120 квартир, обще
житие на 4 0 0  человек и 
сдал их в эксплуатацию.

Тов. Ш овкопляс в беседе с 
представителем редакции 
рассказал, что особенно хоро
шо потрудились в сентябре 
передовые бригады маляров, 
возглавляемые тт. Потапо
вой и Сидлером. Они выпол
нили большой объем работ, 
обеспечили высокое качество 
отделки.

— Думаем,—говорит началь 
ник участка,—что новоселы не 
будут в обиде на эти брига
ды.

К сожалению, — дополняет 
т. Ш овкопляс,—у нас весьма 
неблагоприятные перспекти
вы на октябрь. В четвертом 
квартале мы совместно с 
первым строительным райо ■ 
ном должны сдать в эксплуа
тацию, как намечается, 
10895  квадратных метров 
жилья. Такой объем работ 
требует особенно напряжен
ной и четкой работы. Но мы 
с первых дней октября испы
тываем большие затрудне
ния. М аляры должны идти 
вслед за сантехниками, после 
установки радиаторов отопле
ния. А этого оборудования 
как раз и не хватает. Из пя
ти домов, в которых должны 
вестись отделочные работы в 
октябре, только один (№ 6) 
обеспечен радиаторами. Та
кое положение вызывает тре
вогу.

Руководители управления 
строительства, в частности

т. Гуткин, который раньше 
оказывал оперативную по
мощь строителям жилья, 
часто бывал на участках, 
в последнее время ослаби
ли внимание к этому важ
ному делу.

На восемьдесят девятом 
квартале не решаются в 
должной степени вопросы 
заблаговременной подго- 
тввки к зиме. Задер
живается сооружение теп
ляков, не ведутся под
готовительные работы по 
прокладке кабельных кана
лов к домам, над которыми 
будет вестись работа зимой. 
А затем придется долбить 
промерзлый грунт, затрачи 
вать излишний труд и сред
ства, задерживать электро
монтажные работы.

Территория квартала за
хламлена, загромождена го
рами земли, грудами свален
ных в беспорядке досок, 
строительным мусором.

Завод железобетонных из
делий плохо обеспечивает ну
жным ассортиментом деталей 
коллектив прораба механизи
рованных работ т. Алексеева. 
Так, например, привезли сю
да щиты для оград, а башма
ков нет.

На «голодном пайке» дер
жат благоустроителей и с 
бордюрными камнями для 
прокладки внутрикварталь
ных дорог.

Наступил последний, реша
ющий квартал первого года 
семилетки. Строители домов 
полны решимости досрочно 
выполнить годовой план. Од
нако их усилия могут быть 
ослаблены, если не принять 
решительных мер по обеспе
чению строительных участ
ков необходимыми материа
лами, деталями, оборудова
нием. Нужно полагать, что 
руководство строительства 
примет для этого все необхо
димые меры, создаст строи
телям, монтажникам и отде
лочникам нужные условия 
для выполнения взятых обя
зательств.

А. Терлецкий.

Хорошо трудится на втором участке отделочного района штука
тур Владимир Фауст. Он систематически в два раза перевыполняет 
нормы. Работу мастер принимает у него всегда с оценкой «отлично». 

На снимке: В. Фауст.

почвы этим удобрением дает 
значительную прибавку урожая 
пшеницы, кукурузы, ячменя, 
картофеля; овощных культур,' 
увеличивает содержание крах
мала в кукурузе, ускоряет нача
ло цветения помидоров, яв
ляется эффективным средством 
борьбы со многими болезнями 
сельскохозяйственных расте
ний.

Фриты в отличие от обыч-

У д о б р е н и я  и з  с т е к л а
ся в почве, не поглощают
ся ею, не вымываются в 
более глубокие горизонты. 
Действие их на растения поло
жительно сказывается в тече
ние нескольких лет.

Сталинская область. Завод 
«Автостекло» в городе Кон- 
стантяновке недавно изготовил 
для Ростовской области 20 
тонн микроудобрений йз стек
ла. Так называемые фриты — 
микроудобрения из стекла — 
содержат цинк, марганец, бор, 
медь, молибден. Опыты, прово» 
дившиеся на протяжении ряда 
лет, показали, что обогащение

Сейчас завод «Автостекло» 
изготовляет 30 тонн таких удо
брений для колхозов и совхо
зов Сталинской' области.

На снимке: готовые удобре
ния подготавливается к от
правке в колхозы Сталинской 
области.

Жизнь
школы ЮНЫЕ ЕФРЕМОВНЫ
Прекрасный урожай со

бирают на пришкольном 
участке ученики - юннаты 
14-й школы.

Особенно хороша в этом 
году у юных огородников 
кукуруза. Королева полей 
на пришкольном участке 
достигает высоты более 
двух мегров.

Федорова Алла, Окунева 
Лиза и Агабекова Лариса 
из 7 «а» класса — неуто
мимые труженики. Это они 
ухаживали все лето за 
растениями. А 3 класс «б» 
серьезно занимался выра
щиванием овса, пшеницы 
и других сельскохозяйст
венных культур.

Ученики не только вы
ращивают богатый уро
жай, но и ведут большую 
исследовательскую работу. 
Ученик 7 класса «б» Фи 
лимонов внедряет на при
школьном участке метод 
Ефремова. Так, нынешней 
весной была посеяна пше
ница несколькими способа
ми, рекомендуемыми уче
ным - новатором, широко
рядным, узкорядным и пе
рекрестным. Который из 
них наиболее урожайный 
и приемлемый для наших 
условий, покажет время и 
лабораторные работы: 
взвешивание, измерение 
И Т. д.

Хорошему урожаю пред
шествовала большая рабо
та: ранняя обработка поч
вы, своевременная высад
ка рассады, правильный 
уход за растениями, под
кормка удобрениями, по
ливка. И труд ребят оку
пился. Об этом говорит 
первый доход от овощей, 
который составляет более 
полутора тысяч рублей.

Сейчас ребята готовятся 
провести праздник уро
жая, на нем они покажут 
овощи, злаковые культу
ры, сделают доклады о ра
боте юннатов в саду, на 
огороде.

На праздник урожая ре
бята 14 школы пригласят 
учащихся других школ, 
поделятся с ними опытом 
выращивания сельскохо
зяйственных культур, ово
щей.

Приглашают они и своих 
шефов: руководителей
«Спецхиммашмонтажа» и 
работников ДОКа. Ребята 
им хотят рассказать о том, 
что урожай на пришколь
ном участке был бы еще 
лучше, если бы они дост
роили парники и остекли
ли рамы, которые третий 
год обещают доделать, да 
все никак не соберутся.

Н. Преловекая,
работница типографии.

„ Х о р о ш о  у вас в А н га р с к е "
На днях в гостях у юных 

ангарчан побывала боль
шая группа иркутских пио
неров! Все они ученики 65 
средней школы. Ш кола эта 
новая, она открылась в 
начале 1959  года. Но ин
тересных дел на счету у 
ребят уже много. В конце 
прошлого учебного года 
совет дружины бросил та
кой клич: в летние кани
кулы каждый пионер дол
жен вырастить для школы 
цветок, одного кролика и 
собрать 25 кг металлоло
ма! Пионеры, которые пер
выми справятся с этим за
данием, получат право на 
экскурсию в Ангарск.

И вот 35 школьников во 
главе со старшим вожатым

Б. М. Вертековским — на 
улицах Ангарска, одетого 
в осенний наряд. Все 
здесь нравится юным ир
кутянам: и прямые чистые 
улицы, и большие светлые 
дома. В восторге они были 
от библиотеки завкома 
промышленных предприя
тий и спортивного павильо
на. Понравился им уют
ный дом пионеров и новая 
26 средняя школа. Побы
вали они в одной из луч
ших пионерских комнат 14 
семилетней школы и на 
строительных площадках 
города.

«Хорошо у вас в Ангар
ске!» — сказали юные
иркутяне, своим новым
друзьям. В, Байкова.

ПРОТИВ
РАСТОЧИТЕЛЬСТВА

КЛАДБИЩЕ БЕТОННЫХ
ИЗДЕЛИЙ И ВАГОНОВ

В восточной части строи
тельства нефтеперерабатыва
ющего завода находятся раз
грузочные площадки 3-го 
стройрайона. Стоит посмот
реть, что там' творится. Боль
шое количество бетонных из
делий лежит без подкладок. 
Много бетонных колонн, плиг 
перекрытий, десятки наиме
нований их лежит с 1958  го
да покосившиеся, надтресну
тые.

Тут же в тупике стоят четы
ре железнодорожных плат
формы № №  115, 160, 259  
и 274 . Эти 40-тонные плат
формы загружены ломаны
ми изделиями из железобето
на и стоят уже не один ме
сяц.

Позволительно спросить 
руководителя района т. Плак- 
сина: бывает ли он на раз
грузочной площадке, где тво
рятся такие безобразия? 

ПОРЧА ДЕФИЦИТНОГО 
МАТЕРИАЛА

На проспекте Сталина и 
прилегающих к нему улицах 
ремстройконтора ЖКУ про
водит ремонт и побелку зда
ний. Это хорошо. Дома в на
шел; городе должны быть 
хорошими и внутри и снару
жи.

Но вот странно то, что для 
изготовления строительных 
лесов, ограждений, передвиж
ных площадок применяются 
половые рейки стоимостью 
свыше 300 рублей за кубо
метр. К тому же половые 
рейки дефицитный материал, 
из-за отсутствия которого 
строители города подчас ис
пытывают простои. Для та
ких целей можно вполне упо
треблять менее дорогой дело
вой лес — обрезной горбыль.

Видимо, в ЖКУ не умеют 
считать народные деньги.

Б. Андреев, инженер.

МЕРЫ ПРИНЯТЫ

«О С И Н Ь К О В Е  И ЕГО  Р О Д Н Е » 
В №  88 .газеты «Знамц комму

низма» под таким заголовком бы
ла «публикована заметка, в кото
рой рассказывалось о том, что 
родственники шофера Синькова не 
платят за проезд в автобусе.

Начальник Ангарской автобазы 
т. Печников, которому была посла
на заметка для прниятия мер, от
вечает;

«Шофер т. Синьков за наруше
ние правил провоза пассажиров 
предупрежден».

«П ОГОВОРИ М  
О Ч У Т К О С Т И »

В статье («Поговорим о чуткос
ти» (№  103-1163 газеты «Знамя 
коммунизма») сообщалось о гру
бости кондуктора автобуса Ряби
новой.

Начальник эксплуатации Ангар
ской автобазы т. Пета» сообщил: 
«Рябикова с должности кондукто
ра снята».

«СТОЛБЫ СТОЯТ,
А ТАНЦЕВАТЬ НЕГДЕ»

Под таким названием была по
мещена заметка в №  89 нашей 
газеты об отсутствии танцеваль
ной площадки возле клуба «Ок
тябрь». ’

Как сообщает администрация, 
танцевальная площадка построена 
и введена в эксплуатацию.

Д О М  О Т Р Е М О Н Т И Р О В А Н
В своем письме в редакцию 

группа жильцов ' дома № 13 по 
улице Бабушкина в цемпосЬлке 
жаловалась на затяжку ремоята 
дома. Начальник отдела кадров 
цементного завода т. Попов отве
тил на письмо, что капитальный 
ремонт дома № 13 закончен.
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ФИЛЬМ О Д РУ Ж БЕ  
ДВУХ БРЯТСКИХ 1 

НАРОДОВ
В Сухуми и его окрест

ностях работники киносту
дии «Грузия-фильм» в со
дружестве с коллективом 
Братиелавской киностудии 
художественных фильмов 
(Чехословакия) ведут 
съемку нового фильма 
«Прерванная песня», Ав
торы сценария — К. Лорд- 
кифанидзе, А. Маренчик,
Н. Санишвили.

Фильм повествует о сло
вацком солдате, который 
будучи раненым попал в 
один из госпиталей Гру
зии, и о грузинке-враче, 
спасшей ему жизнь.

В роли словацкого воина 
Мишо Звара снимается ла
уреат Государственной 
премии артист Словацкого 

i национального театра

ЦИРК ~  П р о п а г а н д и с т ы  
к и т а й с к о г о  н а р о д н о г о  

и с к у с с т в а

Юлиус Пантик, в роли 
Элико Геловани — киноак
триса Лия Элиава.

На снимке: момент съем
ки фильма- «Прерванная 
песня». На переднем пла
не—артистка Лия Элиава. 
Фото Н. Джомидава.

Фотохроника ТАСС

М е ж дун а р о дн а я жизнь

Ам ериканская печать е пребывании 
Н, G. Хрущ ева в США

Нью-Йорк. Американская печать 
замята подведением итогов визи
те Председателя Совета Минист
ров СССР Н. С. Хрущева в США. 
Все газеты так или иначе призна
ют, что этот исторический визит 
способствовал ослаблению между- 
шародной напряженности и от
крыл перспективу улучшения от
ношений между двумя крупнейши
ми держ авами в мире. Однако, 
делая такие признания, ряд газет 
и обозревателей, отражающих 
мнение известных кругов в США, 
откровенно дает понять, что им не 
по душе такой результат виаита.

Газета «Нью-Йорк тайме», ком
ментируя итоги поездки, а такж е 
пресс-конференцию президента 
Эйзенхауэра (его заявление газе
та называет «проникнутым опти
мизмом»), пишет,что «Белый дом и 
государственный департамент на
зывают визит премьера Хрущева 
успешным. Хотя и были отмечены 
некоторые отрицательные стороны, 
но должностные лица выразили 
уверенность в том, что поездка 
премьер-министра и его беседа с

результате встреч между Н. С. 
Хрущевым и Д . Эйзенхауэром 
дальнейшее улучшение советское 
американских отношений будет 
развиваться беспрепятственно. 
«Это лишь начало оттаивания, — 
пишет обозреватель «Нью-Йорк 
пост» Чайлдс, — а ведь про
мерзание распространилось далеко 
в глубь почвы».

Однако в американской печати 
ясно выделяются голоса тех, кто 
вместо призывов к дальнейшим 
совместным усилиям с целью ли
квидации «холодной войны» зло
радствует по поводу наличия раз
ногласий между СССР и США и 
пытается доказать невозможность 
мирного сосуществования стран с 
различными социально-экономиче
скими системами.

В духе «холодной войны» вы
держ ана статья Д ж озеф а Олсопа 
в «Нью-Йорк геральд трибюн». 
«Дейли ньюс» расточает похвалы 
сенатору Хэмфри, распространяв
шемуся о «продолжающейся со
ветской угрозе». Обе эти газеты 
осуждают президента Эйзенхауэра

президентом оправдали себя», psза его замечание на пресс-квнфе- 
Вместе с тем, по словам газеты, Франции о том, что положение в 
должностные лица опасаются «не- Берлине является ненормальным, 
оправданного?! успокоения и смяг-' ’«Уолл-стрит джорнэл»-
чения».

Видный деятель демократиче
ской партии США Э. Стивенсон в 
статье в «Нью-Йорк тайме» назы 
вает поездку Н. С. Хрущева «об
надеживающим признаком». «Бу
дут вестись новые переговоры, — 
указывает Стивенсон,— и разору^- 
жению будет предоставлен новый 
высший приоритет. А новые сроки, 
новые переговоры и прекращение 
гонки вооружений являются могу
чими союзниками мира».

Газета «Вашингтон пост эиД 
тайме геральд» заявляет, что 
«у американского и советского на
родов есть основания быть до
вольными», так как «совместное за 
явление (Н. С. Хрущева и Д. Эй
зенхауэра. — Ред.). свидетельст
вует о верности целям обеспече
ния мира и взаимопонимания, как 
бы далеко по-прежнему не расхо
дились между собой оба лидера в 
отношении методов достижения 
этих целей».

Газеты выражают удовлетворе
ние по поводу решения о возобно
влении переговоров по берлинско
му вопросу. Многие, вслед за 
«Нью-Йорк тайме», считают, что 
важнейшим результатом поездки 
Н. С. Хрущева является «перспек
тива созыва нового совещания на 
высшем уровне для обсуждения 
не только берлинской проблемы, 
но и других международных во
просов, разделяющих сейчас Вос
ток и Запад».

Р яд  американских газет и обо
зревателей при этом подчеркива- 
ет, что не следует думать, будто в ет, других огорчает,

в редак
ционной статье выдает тайные 

! надежды известных кругов в 
США на то, что «главный резуль
тат встречи в Кэмп Дэвид будет 
состоять в продолжении «холод
ной войны», хотя и в менее ледя
ной обстановке».

Многие газеты отмечают, что 
визит Н. С. Хрущева произвел 
огромное впечатление на амери
канцев. Дипломатический обозре
ватель «Чикаго сан энд тайме» Ку 
пишет, что его (Н. С. Хрущева) 
«колоритная фигура произвела 
впечатление. Он проявил исклю
чительно гибкий ум... те, кто со
провождал его в поездке по Аме
рике, считают его человеком боль
шого масштаба». Ку удивлен тем, 
что «после 14 лет «холодной вой
ны» американская толпа не проя
вила никакой враждебности».

Обозреватель «Нью-Йорк пост» 
Чайлдс пишет, что Н. С. Хрущев 
«вошел в жилища миллионов аме
риканцев, как нечто осязаемое и 
понятное». Чайлдс считает, что 
Н. С. Хрущев «донес до американ
цев свою гуманность, свой юмор, 
свою живость и энергию».

Как указывает «Нью-Йорк 
тайме» в передовой статье, «г-н 
Хрущев добился большего, чем 
многие из нас ожидали».

Как можно заключить из выска
зываний печати, в американском 
общественном мнении в результа
те поездки Н. С. Хрущева в США 
укрепились идеи мира и мирного 
сосуществования. Одних это раду-

Китайский цирк — оригинальное, 
обладающее неповторимым нацио
нальным колоритом искусство. 
Александр Михайлович Ван Зе- 
вей, племянник известного цирко
вого артиста, руководителя боль
шого аттракциона Ван Ю-ли, меч
тал создать номер, пропагандирую
щий китайское цирковое искусст
во, стал тренировать группу но
вичков, Сре^ди них были десяти
летний Ч ж ая Фун-лин Ш двенадца
тилетний Ван Сы-ха, а также Ва
лентина и Евгения Ван Зе-вей. 
Остальные участники вошли в 
труппу позже.

Сезон открыт!
Закончился ремонт в театральном зале Дворца культуры. Пере

стелены полы на сцене, приведены в порядок обслуживающие ее ме
ханизмы. В зале проведена побелка и покраска, подновлены кресла 
для зрителей.

30 сентября, в день открытия сезона, ангарский народный театр 
показал зрителям драму Горького «Последние»,

В день десятилетия Народного Китая, 1 октября, состоялся боль
шой вечер, посвященный этому знаменательному событию. В празд
ничном концерте приняли участие все самодеятельные коллективы. 
Агитбригада подготовила к вечеру пролог «Вместе навеки».

2 октября состоится первое занятие второго года обучения на
родного университета культуры. Завуч театральной студии при обл- 
драмтеатре Ю . Н . Корнилов прочтет лекцию «Первые русские акте
ры», а музыковед В. Ф . Сухиненко — «Оркестр и его инструменты». 
Последнюю лекцию будет иллюстрировать симфонический оркестр 
Иркутской филармонии.

3 октября состоится большой^ вечер отдыха. Молодежь познако
мится с новой программой агитбригады «Фильтр» «Будьте как до
ма!»

Третий год будут проходить во Дворце лекции-концерты музы
кального лектория. Тематика этого года — русская и зарубежная 
музыкальная классика, В концертах будет участвовать симфониче
ский оркестр и солисты областной филармонии. Первая лекция со
стоится 4 октября.

Итак, сезон начинается! Он сулит много интересного ангарским 
зрителям, тем, кто любит Дворец и охотно посещает его мероприятия.

В  ОБЩ ЕСТВЕ ОХОТ Н И  НОВ
ГОТОВЯТСЯ ОБЛАВНЫ Е 

ОХОТЫ
Ангарское отделение обще

ства охотников ведет подго
товку к облавным охотам. 
Получены лицензии на от
стрел 2 5 0  косуль и 5 лосей.

В облавных охотах участие 
примут многие охотничьи 
коллективы предприятий и 
строек Ангарска.

С РУЖ ЬЕМ  
И ФОТОАППАРАТОМ

Многие из охотников Ан
гарска увлекаются не только 
отстрелом дичи, но и фотогра
фированием. Объективы фо
тоаппаратов запечатлели мно
го любопытных сцен из быта 
рыбаков и охотников.

Поощрительную грамоту за 
свой снимок «Убитый 
изюбрь» получил инженер 
управления .строительства 
Е>. С. Петухов. Он не только

подстрелил этого крупного 
изюбря, но и сделал интерес
ный снимок.

Ряд интересных снимков 
привез с верховьев Иркута 
дежурный инженер УВК Кон
стантин Дмитриевич Леонть
ев. Он оформил фотомонтаж 
и дополнил его своими стиха
ми.

С фотоаппаратом и ружьем 
охотятся также тт. Тихонен- 
ко, Попов, Пешков, Кузов- 
кин, Долодаренко и другие. 
КОНКУРС НА ПОДБИТЫХ 

ХИЩ НИКОВ
Охотники Ангарска участ

вуют сейчас в конкурсе на 
уничтожение пернатых хищ
ников — ястребов, филинов, 
ворон, сорок, болотного луня. 
Отчет за них ведется своеоб
разно —-отрезанными лапка
ми.

Уже уничтожено около 
3 0 0  пернатых хищников.

Номер создавался в течение 
трех лет, каждый трюк рождался 
в долгих, каждодневных трениров
ках. Лопались ремни, пока для них 
не был подобран нужный матери
ал, ломались перекладины. Бывало, 
что за одну репетицию лсшались 
десять - двенадцать перекладин. 
Н о тренировки не прекращались.

В течение восьми месяцев труп
па Ван Зе-вей репетировала в 
Москве новый аттракцион с утра 
до вечера, по 13— 14 часов в сут
ки. Скептики косились на молодых 
артистов, они утверждали, что, к 
примеру, трюки с ремнями никогда 
не выйдут, можно только вырвать 
плечи.

Н о упорным трудом, мужеством 
и энергией молодых акрс-батов ат
тракцион был создан. Сейчас им 
руководит Валентина Ван Зе-вей. 
Это один из самых темперамент
ных и красочных номеров в про
грамме гастролирующего в А нгар
ске цирка.

Артисты исполняют сложные 
трюки на ремнях, китайском тур
нике, демонстрируют игру с зонти
ками, с тарелочками, фехтование, 
летающее копье. Евгений Чжан 
Фун-лин. начавший свой путь в 
цирке десятилетним мальчишкой 
(а на днях ему исполнилось чет
верть века), исполняет опасный 
прыжок в кольцо с ножами.

Сейчас артисты отрабатывают 
трюки на новом для них снаря
де —i китайской матче. А  Евгений 
Чжан Фун-лин написал сценарий 
пантомимы «Сказка о любви» (по 
мотивам китайского народного 
творчества). В пантомиму включе
ны воздушные трюки, прыжок че
рез горящий тоннель, борьба с 
драконом и другие номера. Скоро 
эта пантомима будет поставлена...

Л. Беспрозванный.

„ПЛАВАЮЩИЙ
ИНСТИТУТ"

«Обь», «Михаил Ломоносов» 
Витязь», «Севастополь»... К  

этим экспедиционным
Jj работающим по программе Me-  ̂
ч ждународного геофизического Ч

сотрудничества, прибавился те- Ч 
кА. И. Воейков». 5>, перь «/

5 По оснащенности научной { 
 ̂ аппаратурой «А. И. Воейков»— ^

4 настоящий плавающий инсти- *
5 тут. Судовые волнографы бу- 
5 дут изучать своенравное пове- 
 ̂ дение морских волн. Специаль- 

J  ные самописцы отметят ско- 
ч рость движения еще не изучен- 
Ч ных участков океанских тече-
s ний. Новейшие эхолоты станут 
 ̂ вычерчивать профиль дна. С 
 ̂ помощью шаров-зондов, запус- 

N каемых с судна, можно будет 
S следить за направлением воз- 
5 душных течений и температурой 
J на различных высотах.
> Много непознанного

еще в океанских водах. 
jS «плавающий институт» 
ч лит ученым зорче вглядывать

таится 
Новый 
поз вс

J ся в их глубины.

Редактор В. II. БО ГАТЫ РЕВ

В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА
«ПОБЕДА»—Королевство Кемп

белла. 10, 12, 14, 16, 18, 22. Бас
кетболистка № 5. 20.

«КОМ СОМОЛЕЦ» — Любимец 
Л  13. 10-20, 12, 13-40, 15-20, 17,
18-40, 20-20, 22.

«АНГАРА» — Дитте — дитя че
ловеческое. 11, 13, 15, 17, 21. Со
бытия на острове Хайнань. 19. С 
3 октября — Жестокость. 10-30, 
12-20, 14-10, 16, 17-50, 21-30. Ве
сенний сад. 19-40.

«О КТЯБРЬ» — Заноза. 15, 17, 
19, 21. Сводные братья. 11, 13. С 
3 октября — Чрезвычайное проис
шествие. 1-я серия. 15, 17, 19, 21. 
Судьба барабанщика. 11, 13.

«ПИОНЕР» — Сампо, 10, 12, 14, 
18-15, 20-10, 22. Повесть о латыш-

ГОСЦИРК
Обновленная программа, 

последние дни работы.
4 октября — закрытие.

Ангарскому СМУ «Сибтеп- 
лоизоляция» требуются изо
лировщики, разнорабочие.

Обращаться: Майск, Ком
сомольская, 3, телефон 
94-84.

С 1-го октября 1 9 5 9  го- 
в магазинах № №  13, 18, 
19 УРСа продаются това
ры в кредит.

УРС,

Механическая мастерская арте
ли «Труд» (угол ул. Московской и 
пр. Кирова) производит ремонт 
велосипедов всех марок, для чего 
имеет необходимые запчасти: ко
леса в сборе, вилки, рули, седла и 
прочие. Здесь же производится 
ремонт счетно-пишущих машинок 
и радиоприемников всех марок. 
(Для организаций по безналично
му расчету).

Адевс рехашдо Аю щ т, площадь шага Двиапа, здайв® г«дои м , 3 шм, тыпфвв додонр» 21-417, отдам  —■ §1-12.

Стрельцов Владимир Уст.мо- 
вич, прож. в Ангарске, ул Совет
ская, дом 5, кв. 22, возбуждает 
дело о разводе с Стрельцовой 
Ниной Романовной, прож. в пос. 
Усть-Кут, ул.Рабочего,дом 16, кв. 1.

Дело будет слушаться в нар
суде Усть - Кутского района.

Журавлева Валентина Васильев
на, прож. в Ангарске, ул. Москов
ская, дом 18, кв. 2, возбуждает 
дело о разводе с Журавлевым А на
толием Петровичем, прож. в А н
гарске, пос. Дальний, дом 20, 
кв. 16.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 3-го участка г. Ангарска.

Гончаров Петр Григорьевич, 
прож. в Ангарске, кв. 38, дом 3, 
кв. 8, возбуждает дело о разводе 
с Амосовой Лидией Ильиничной, 
прож. в Ангарске, пос. Цементно- 
керамический, дом 52, кв. 7.

Дело будет слушаться в нарсу
де 3-го участка г. Ангарска.
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